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Zweite 5. Klasse für das Freiherr-vom-Stein-Gymnasium einrichten

Die Bezirksverordnetenversammlung wolle beschließen:

Das Bezirksamt wird beauftragt, sich bei den zuständigen Stellen dafür einzusetzen, 
dass am Freiherr-vom-Stein-Gymnasium eine zweite fünfte Klasse zum Schuljahr 
2020/2021 eingerichtet wird. 

Begründung
Das Freiherr-vom-Stein-Gymnasium gewinnt immer mehr an Attraktivität. Dies liegt 
unter anderem daran, dass die Schule einen sogenannten MINT-Schwerpunkt gesetzt 
hat, der berlinweit stark nachgefragt ist. Um dieser Nachfrage weiterhin gerecht zu 
werden und nicht dutzenden von Schülern Ablehnungsbescheide, – trotz erkennbaren 
hohen Leistungsniveaus, – zukommen zu lassen, besteht hier dringend Handlungsbe-
darf. Die Notwendigkeit der Einrichtung einer zweiten 5. Klasse ergibt sich auch aus 
dem Geist und den Inhalten der Eröffnungsreden der Kick-off-Veranstaltung „juni-
or1stein“ vom Mittwoch, den 19.02.2020 der Senatorin für Bildung, Frau Senatorin 
Scheeres und der Staatssekretärin für Wirtschaft, Frau Staatssekretärin Dreher. 
Die Einrichtung dieser zweiten 5. Klasse ist für das kindliche Interesse und dem kindli-
chen Forschergeist eine Brücke von der eigenen Lebenswelt und dem öffentlichen 
Diskurs zu den dahinter stehenden wissenschaftlichen Zusammenhängen. Professor 
Grießhammer verweist in seiner Rede auf derselben Kick-off-Veranstaltung auf die 
Agenda 2030 und die fünf Handlungsfelder des Ziels „Education for Sustainable Deve-
lopment“: politische Unterstützung, ganzheitliche Transformation von Lehr- und Ler-
numgebungen, Kompetenzentwicklung bei Lehrenden und Multiplikatoren, Stärkung 
und Mobilisierung der Jugend, Förderung nachhaltiger Entwicklung auf lokaler Ebene. 
An dieser Stelle sei unter anderem auf unseren Status als „Umweltschule in Europa – 
Internationale Nachhaltigkeitsschule“ verwiesen.
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